

LFV bedankt sich bei Ulrika Haltmeyer

Die ehemalige stellvertretende Vorsitzende hilft jetzt als externe Mitarbeiterin / Hauptversammlung

Schutterwald (har). Am Freitag fand die Mitgliederversammlung des Leichtathletik- und Freizeitsportvereins Schutterwald statt – mit 31 Mitgliedern. Der LFV Schutterwald ist mit 1000 Mitgliedern der größte Verein in Schutterwald. Dies ist am regen Zuspruch in den Sportgruppen, sowohl im Leichtathletik- als auch im Freizeitsportbereich deutlich zu spüren. Die Übungsleiterinnen und Übungsleiter der verschiedenen Angebote leisten hier ausgezeichnete Arbeit, wie die beiden Vorsitzenden Dorothea und Harold Schley, aber auch die sportlichen Leiterinnen und Leiter berichten.

Die Arbeit schlug sich im vergangenen Jahr in zahlreichen sportlichen Erfolgen nieder. So errang Tobias Hoffmann sowohl bei der badischen als auch der süddeutschen Meisterschaften Medaillen. Auch die jüngeren Athletinnen und Athleten stellten ihre Klasse unter Beweis: in sämtlichen Altersklassen unter 16 wurde der Schülerpokal ge-

wonnen, zudem wurden 36 Platzierungen in der badischen Bestenliste erreicht, davon 26 unter den Top Ten.

Die Verantwortlichen hoffen, dass sich diese Erfolgsserie weitergeht (siehe Kasten). Der Freizeitsportbereich ist eine weitere Säule des Vereins und soll Sport für jedermann und jedefrau zugänglich machen. Angebote wie Yoga und Pilates erfahren so großen Zuspruch, dass ein vorübergehender Aufnahmestopp ausgesprochen werden musste. Weitere Angebote reichen von Tanzgruppe über Einradfahren bis zur Seniorengruppe. Für Kinder und Jugendliche wird dank der Arbeit eines eigenen Jugendteams viel geboten: ein Grillfest an der Schutter, die Adventure-Tour, eine Motto-party im Kraftraum sowie das Hüttenlager im Herbst. Ein wichtiges Thema ist die Umsetzung des neuen Kinder- und Jugendschutzgesetzes. Der LFV

fordert daher von Betreuungspersonen ein erweitertes Führungszeugnis. Wie die stellvertretende Vorsitzende Dorothea Schley betonte, will der Verein damit ein Zeichen setzen gegen sexualisierte Gewalt an Kindern und Jugendlichen in allen Bereichen. Die Trainerinnen und Trainer aller Kinder- und Jugendgruppen sowie das Jugendteam, die diese Neuregelung betrifft, werden ausführlich darüber informiert.

Die Kasse

Auch der Bericht der Kassiererinnen des Vereins Bianca Spies und Katrin Kienzler fiel positiv aus. Trotz der Anschaffung eines neuen Vereinsbuses ergab sich ein Plus in der Kasse – ein Zeichen dafür, dass der Verein solide wirtschaftet. Die Kassenprüfer bestätigten die ordentliche Kassenführung.

Der Verein dankte Ulrika Haltmeyer, die bis zum vergan-

genen Jahr stellvertretende Vorsitzende war, nun aber aus privaten Gründen in die zweite Reihe gerückt ist. Sie hatte ihr Vorstandsamt vor vier Jahren spontan übernommen. Durch ihr ehrenamtliches Engagement habe sie viel im Verein bewegt und übernehme weiterhin eine Vielzahl von Aufgaben, so Schley. Neben den zwölf Vorstandsmitgliedern ist sie eine von weiteren zwölf bis 14 »externen« Mitarbeitenden, die wertvolle Arbeit leisteten.

Dies zeichnet sich als Trend in der Vereinsstruktur ab. Ehrenamtliche Helferinnen und Helfern sind im LFV ähnlich wie Projektgruppen organisiert und unterstützen den Vorstand.

Der Vorstand würdigte die wertvolle Arbeit der externen Mitarbeitenden sowie der zahlreichen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die den Verein im vergangenen Jahr unterstützt haben.

HINTERGRUND

Die Termine

Glanzlicht der Saison: Die badischen Meisterschaften im Blockmehrkampf. Diese werden für die Altersklassen U12 bis U16 am 4. und 5. Juni im Waldstadion in Schutterwald stattfinden. Weitere Höhepunkte der Saison sind die Traditionsveranstaltungen Kindermehrkämpfe am 30. April, das Mehrkampfmeeting am 17./18. September sowie der Herbstlauf mit den Grundschulmeisterschaften am 8. Oktober.



Die beiden Vorsitzenden Dorothea Schley (links) und Harold Schley sowie die Geehrte Ulrika Haltmeyer.

Foto: Wolfgang Gabel